



笑顔いっぱい いのちかがやけ 花園の子

小樽市立花園小学校  
学校だより No. 8  
令和5年10月25日

25-5233  
Fax 25-5234

## 120周年に向けて

校長 若林 晋

10月後半に入り、初雪の便りが道内各地から聞かれる季節になりました。花園グリーンロードの木々もすっかり秋色に染まっています。夏休み明けまでたくさん花を咲かせていた1年生の朝顔もすっかり枯れて、先日リースづくりのためにつるを外していました。どんなリースができるか楽しみです。

さて、10月14日に開催した「開校120周年記念学習発表会」には、多くの保護者の皆様のご観覧と拍手をいただきました。本当にありがとうございます。新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、4年ぶりに制限なしで開催することができました。各学年は、特別時間割で練習を重ね、当日は「感謝感激～支えてくれたすべての人へ～」のテーマを達成できたものと思います。児童公開日も復活し、各学年の素晴らしい発表を見合い、全校児童が同じ空間で学び合う貴重な学習となりました。

今年度、花園小学校は120周年の行事を様々行っています。23日は、文化庁の文化芸術団体による学校巡回公演事業により、「スターダンサーズ・バレエ団」の「シンデレラ」の舞台を鑑賞しました。本物の舞台芸術鑑賞により子どもたちの将来に夢や希望が膨らむ機会となったことと思います。また、11月11日(土)は、120周年記念式典を行います。花園小学校120年の歴史や伝統を振り返るとともに、花園小学校で学校生活を送るという誇りをもち、次の時代へつないでいく一日としたいと考えています。

式典が終わると、11月も後半になります。落ち着いた学校生活を送り、学習もしっかり充実させたいと思います。寒暖の差が激しく、体調を崩すお子さんもいます。うがい、手洗いをしたり、その日の気温によって服装を変えたり手袋をするなど、基本的な風邪対策もしっかりとお願いします。

### 【開校120周年コラム 旗行列】

(80周年記念誌より)

昭和27年、創立50周年記念式(児童2139名)が行われました。戦争後の混乱からの立ち直りが目ざましく、花園町の商店街も活気にあふれています。記念式もはなやかで大規模でした。旗行列も行いました。各組プラカードを先頭にして、花園の町なみを行進しました。

## 児童会企画(なんでもチャンピオン)!

児童会が企画して、特技やこれまで継続して練習してきたことを発表する機会がありました。前期は、2、4、6年生が発表しました。6年生は、全員でダンスなどを披露しました。さすが、花園小学校をけん引する6年生です。他の学年も、縄跳びやダンスなどを発表しました。



## 豊かな感性が光るポエム！今年は、花園小から5点も選ばれました！！(小樽こどもの詩コンクール)

今年の花園小学校では、すべての学級からエントリーし、市内4,805点の中から、金賞2点、銀賞1点、優良賞2点が選ばされました。

### 【低学年の部】

銀賞 関川 陽春「海のダム」  
優良賞 中島 晶葉「くもがきれい」  
優良賞 山崎 夢香「時計」

### 【中学年の部】

金賞 田島 海咲「一番上のお姉ちゃん」

### 【高学年の部】

金賞 中村 梨乃「ばーちゃんさんぽ」



## 6年生の圧倒的な歌唱力に魅了された学習発表会！！

『感謝感激～支えてくれたすべての人へ～』をテーマとした学習発表会が14日(土)に開催されました。人数制限なくなり、保護者や地域の皆様に披露しようと、練習に取り組んできた成果が十分見られた最高のステージとなりました。特に、6年生の合唱「COSMOS」は、素晴らしかったです。はじめての1年生も頑張りました。



## 文化庁子どもの育成推進事業

120周年記念事業として、スターダンサーズ・バレエ団による「シンデレラ」を鑑賞しました。本公演に先立ち、先月5、6年生は、ワークショップでバレエを体験し、本日の公演では、なんと舞台に登場しました。プロの演技、そして、参加した児童の演技、とても素晴らしかったです！！

